

# *La Fête du Feu accueille à Santiago de Cuba plus de 700 artistes des Caraïbes*

---



Santiago de Cuba, 3 juillet, (RHC).- La 37e édition de la Fête du Feu accueille à Santiago de Cuba plus de 700 artistes des Caraïbes.

Cette fois-ci, l'île de Bonaire est à l'honneur et Santiago de Cuba reçoit plus de 300 représentants de cette petite île antillaise.

«Les Caraïbes qui nous unissent» tel est le slogan des conférences théoriques de la rencontre. Orlando Bergés, directeur de la Casa del Caribe et du comité organisateur du festival, s'est référé aux points de contacts entre Santiago de Cuba et les Antilles dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba.

«Un regard rapide sur les Caraïbes et sur quelques-unes de ses principales villes suffit pour remarquer des caractéristiques semblables à Santiago de Cuba. Il est préférable de dire qu'il y a dans les Caraïbes bon nombre de villes comme Santiago à affirmer que Santiago est la capitale des Caraïbes.

Le ministère de la Culture a bien voulu, il y a 35 ans déjà, créer la Casa del Caribe, une institution à même d'accompagner la circulation culturelle qu'a provoquée dès le début la Fête du Feu, ou le Festival

des Caraïbes à Cuba et dans la région.

Le festival mise sur la culture comme la plus grande expression de solidarité entre les êtres humains, le défi est de l'organiser dans un contexte comme les Caraïbes.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/134417-la-fete-du-feu-accueille-a-santiago-de-cuba-plus-de-700-artistes-des-caraibes>



**Radio Habana Cuba**